

学校だより 第9号 ㊶



令和3年8月19日 津市立榊原小学校

1学期末～夏休み

夏休みの前半は、『東京オリンピック2020』に世界中の人々がスポーツの魅力に釘づけになりました。日本人選手も大活躍で、多くのメダルを獲得しました。惜しくもメダルには届かなかった選手たちにも健闘をたたえたいと思います。新しく取り入れられた競技やそのルールなどにも関心が集まりました。メダル獲得へのプレッシャーや勝負することの難しさも見られました。

しかし、新型コロナの感染者数の増加はまだまだ続いていて、三重県内の感染者数も100人を越えてしまいました。「まん延防止等重点措置」が8/20～9/12まで三重県にも適用されます。引き続き感染予防の対策は続けていかななくてはなりません。

スイッチで放映(6年生)

7月14日(水)



田んぼアートのデザイン画について、東海テレビの朝の情報番組『スイッチ!』の取材(6年生6人全員にインタビュー)を7/6/火に受けました。翌週の14日(水)に放映していただきました。



1学期末の終業式

7月20日(火)



元気な声で校歌斉唱を行った後、各学年の代表が一学期間がんばったことを全校児童の前で発表しました。児童会の役員さんからは、寸劇を交えて、夏休み中に気をつけることを話してくれました。

ラジオ体操

習字教室

毎月、第2・4日曜日に5区にある上教育集会所で、地区学習会の『習字教室』が開かれています。今年度は、14人の児童が参加しています。西川先生と前田先生にご指導いただいています。



保護者(子ども会)や地域の方も参加して、朝の新鮮な空気を思いっきり吸っていました。第二体操もがんばっていました。→→→



榊原公民館講座



8月4日(水)と23日(月)に『絵画教室』、8月12日(木)に『親子天文教室』が榊原小学校のミーティングルームと体育館で行われました。絵画教室には、ばらっこクラブの児童も含めて31人が参加して、夏休みの宿題の取組をサポートしていただきました。一人一台タブレットも活用していました。親子天文教室には、約20組の親子が参加しました。あいにくの天候で、実際の空を眺めて星座を見つけることはできませんでしたが、津市在住

の辻井さんと疋田(ひきた)さんに、前半はスライドを使ってユニークに星座の見つけたかと覚え方を説明していただきました。後半は、紙コップとLEDライトを使ってミニプラネタリウムを作りました。



行事予定

- 1日(水) 第2学期の始業式、一斉下校 11:25
- 2日(木) 給食開始
- 3日(金) 身体測定(5年)
- 6日(月) 身体測定(1年~4年)
- 7日(火) いじめに関するアンケート、教育相談、
修学旅行の説明会(6年、15:30、MRで)
- 9日(木) 眼科検診(13:00)
- 10日(金) 登校指導
- 12日(日) 習字教室⑥
- 15日(水) 安全点検
- 16日(木) くるりんペーパーの回収日
- 18日(土) 秋季運動会
- 19日(日) 予備日
- 20日(月) 予備日、敬老の日
- 21日(火) 避難訓練と防災教室
- 23日(木) 春分の日
- 24日(金) 振替休日
- 26日(日) 習字教室⑦
- 29日(水) 児童会委員会

9月